

# 子ども達による広報紙

8月号から市内小学校(8校)・中学校(3校)・高校(2校)による子ども達の手づくりによる広報紙を特集しています。

テーマ、写真、取材、編集、構成までを一貫して行っていただきました。今回は、都留文科大学附属小学校です。

笑顔いっぱい明るく、自然や環境を通じての活動などを紹介しています。のびのびと夏の暑さに負けない元気な子ども達の姿が目に見えられます。さて、来月号はあなたの学校かもしれない？

## 都留文科大学附属小学校の沿革

本校は、明治七年三月法能学校分校、独立して開地尋常小学校開地村と谷村町の合併により谷村第三小学校と名称を変え昭和三十九年四月、都留文科大学附属小学校となりました。

現在は、大学と連絡協議会を通じ連携を図り、教育の向上に努めています。



校舎



開地地区

### 学校の教育目標と経営の重点

- 一、自ら考え、ひとりだちで  
きる子ども
- 二、だれとも助け合う、心  
豊かな子ども
- 三、根気強く、たくましい子  
ども

右の三つの目標を鑑み、重点として、基礎学力の確実な定着と個に応じた学習指導支援の推進、また、集団の一員としての規範意識を育て、良識ある行動のとれる児童の育成に力を注いでいるところであります。



保育園児といっしょに

### めざす子ども像

附属小では、伝統として、三つの「き」やる気、根気、落ち着きをめざす子ども像として、児童会の目標の中にも入れ、日常の学習活動はもちろんのこと、各行事を通じ、目標達成に日々努力しています。



PTA愛校作業

### 保育園との交流

六年 重森龍介  
ぼくは、手つなぎ遠足で開地保育園へ行きました。園児たちとフラフープを使った遊びをしました。妹とも遊べたのでとても楽しかったです。

### お父さんありがとう お母さんありがとう

六月の日曜日に全世帯による愛校作業で側溝の泥上げ、樹木の枝打ち、網戸や蛍光灯清掃などの作業をしていただき、校舎内外がとてもきれいになりました。

親子クリーン活動では、警戒宣言発令に伴う児童引き渡し訓練時に、通学路や住んでいる付近のゴミ拾いを行いました。

運動会では、準備・片づけや高学年の演技中の協力などをしてもらいました。

年四回の交通指導を実施しています。九月の秋の全国交通安全運動期間中は、全世帯に呼びかけ、私たちの安全な登校を見守ってもらうことになっています。

学年部会行事は、親子レクや学校キャンプなどいろいろあります。とても楽しみです。いろいろな活動をしてくれてありがとうございます。

### 委員会の発表

年五回ある「朝の集い」では、委員会の児童による集会発表が行なわれました。

体育委員会、飼育委員会、環境委員会では全校児童に対して「クイズ」を考えて出題し、図書委員会では「OHPを使った影絵」を発表し、保健委員会では「風邪予防に関する劇」を考えて演じました。

各委員会ともそれぞれの工夫をこらして発表していました。

### 保健委員会の発表

みんな胸が  
ドキドキ！  
緊張しています

